



Romeros con la imagen de la Virgen de Burguilla. A. V. P.

## El traslado de la virgen da paso a las fiestas patronales

**VILLAR DEL PEDROSO**

**ELOY GARCÍA**

Las actividades de la Semana Cultural de Villar del Pedroso, que se celebran estos días, darán paso a las fiestas patronales en honor a la Virgen de Burguilla, cuya imagen llegó el viernes a la población

desde su ermita, acompañada por los romeros.

El nutrido programa de actos, que arrancará el jueves con chupinazo y pregón a cargo de la escritora e investigadora de la historia local Maite Orgaz López, incluye más de una veintena de citas de todo tipo, que se prolonga

rán hasta el 8 de septiembre, concluyendo con una misa, procesión e invitación popular a cargo del Ayuntamiento.

Entre los actos más destacados se encuentran el Día de las Peñas, que se celebrará el 5; tiro al blanco femenino y juegos populares que organizará la Asociación de Jóvenes El Pilón a la jornada siguiente y el juego La Caca de la Vaca, ya el 7, en el que la persona que acierte donde hará el animal sus necesidades se llevará 500 euros.

## El Ayuntamiento adelanta la apertura de la piscina cubierta

### NAVALMORAL DE LA MATA

Con ello se persigue iniciar cuanto antes las obras que necesita la piscina de verano para reparar los vasos «tras años de deterioro»

### MIGUEL ÁNGEL MARCOS

La piscina municipal de verano se cerrará mañana, dando así por finalizada la temporada estival de baño con dos semanas de antelación sobre las fechas habituales, según dio a conocer ayer el Ayuntamiento.

Este adelanto en el cierre responde al «inicio inminente de las obras de adecuación de los vasos de la piscina. Unos trabajos ne-

cesarios tras años de deterioro y problemas que se han venido repitiendo», explica en una nota de prensa.

El objetivo es comenzar cuanto antes para «aprovechar la climatología favorable y evitar que la temporada de lluvias retrase la ejecución de las obras. De esta manera se garantiza que la instalación esté en óptimas condiciones y plenamente operativa para la temporada de baño del próximo año», añade.

Por todo ello se ha decidido adelantar la apertura de la piscina climatizada, prevista para el 15 de septiembre, quince días antes de esa fecha.

«Esta medida tiene como finalidad no perjudicar a los usuarios habituales ni a los clubes deportivos que utilizan estas instalaciones para sus entrenamientos

durante la temporada», afirma.

El Ayuntamiento agradece, para terminar, la «comprensión de los vecinos y recuerda que este esfuerzo responde a la voluntad de ofrecer un servicio de calidad, solucionando de manera definitiva las incidencias que han afectado en los últimos años al normal funcionamiento de la piscina de verano».

### Cierre por una avería

De hecho, hace dos semanas se tuvo que cerrar varios días por una avería en la depuradora, desalojando a las decenas de personas que se encontraban en ese momento en el recinto, en plena ola de calor, con los termómetros marcando 42 o 43 grados.

**i www.hoynavalmoral.es**



Un tren recorre el centro urbano para difundir el comercio

Vecinos, pero especialmente visitantes que no conocían la iniciativa, se vieron sorprendidos ayer por la presencia de un tren turístico en la zona peatonal, dentro de una campaña municipal que tenía como objetivo promocionar las compras en el comercio local, 'Súbete al tren del comercio moral'.



La polémica se origina en la plaza Mayor. J. S. P.

## Abren expedientes sancionadores por la norma de terrazas

### TRUJILLO

Asemtru muestra su preocupación y se reunirá con el Consistorio el lunes

### JAVIER SÁNCHEZ PABLOS

La Policía Local ha abierto expedientes disciplinarios a establecimientos hosteleros de la ciudad por incumplimiento de la normativa de terrazas, que recientemente entró en vigor. Las actuaciones policiales vienen provocadas por requerimientos de responsables de establecimientos hosteleros y denuncias verbales, según ha podido saber este diario.

El conflicto surgió el 27 de agosto. La Asociación Empresarial de Trujillo (Asemtru) detalla, a través de una nota de prensa, que en la noche de ese día varios agentes de la Policía Local se personaron en diversos establecimientos hosteleros para requerirles la presentación de licencias de ocupación de la vía pública. Ante esta actuación, el colectivo empresarial manifiesta su preocupación. Por este motivo, ha solicitado una reunión urgente con el Ayuntamiento para pedir explicaciones, defender los inte-

reses de los asociados y proponer medidas de coordinación que eviten futuras situaciones similares, según el escrito. Ese encuentro tendrá lugar el lunes a las 10.30 horas.

Desde Asemtru se detalla igualmente que, conforme a la nueva ordenanza publicada a comienzos de año, los empresarios han presentado en tiempo y forma sus solicitudes de actuación para la instalación de terrazas, «encontrándose actualmente en proceso de tramitación por parte del Ayuntamiento». Asimismo, se incide en que esa actuación policial ha generado una innecesaria inquietud entre los empresarios del sector, cuando se está en un periodo de espera administrativa. No obstante, «en todo momento se ha mostrado voluntad de cumplimiento y colaboración institucional». Fuentes cercanas al Ayuntamiento insisten en que la actuación vino ante el requerimiento de empresarios.

Desde este colectivo, además, se subraya el compromiso que se tiene con el cumplimiento normativo, la convivencia ciudadana y el desarrollo económico local. Además, «seguirá trabajando para que el diálogo y la colaboración entre instituciones prevalezcan sobre cualquier enfoque coercitivo».